

¿Por qué Rusia detuvo el

Actualidad

suministro de gas a Europa? septiembre 6, 2022 🛂 0 🔲 4 minutos de lectura

daños económicos a Alemania. Lisa Niesner | Reuters Europa se ha visto sumida en la mayor crisis energética en décadas, ya que los

La decisión de Rusia de detener indefinidamente el suministro de gas a Europa a través de Nord Stream 1 se considera una nueva escalada de su política de causar

suministros de gas natural de Rusia se volvieron volátiles e impredecibles incluso

antes de que comenzara la invasión de Ucrania y ahora se han detenido por completo. Rusia culpa a las sanciones económicas occidentales por la interrupción indefinida del suministro de gas a través del principal gasoducto de Europa.

«Han surgido problemas con el bombeo debido a las sanciones impuestas a nuestro país y a una serie de empresas por parte de los estados occidentales, incluidos

Alemania y Gran Bretaña», dijo el lunes a los periodistas el portavoz del Kremlin,

Dmitry Peskov. Así lo informa la agencia de noticias estatal rusa Interfax.. Cuando se le preguntó si el bombeo de gas a través de Nord Stream 1 depende

relajaran, Peskov respondió: «Por supuesto. Precisamente las sanciones que impidan el servicio de las unidades, que impidan su circulación sin las debidas medidas, las garantías legales que impidan el otorgamiento de esas garantías legales, etc. «Son precisamente estas sanciones que los estados occidentales han introducido las que han llevado la situación a lo que estamos viendo ahora», agregó Peskov.

completamente de las sanciones y si los suministros se reanudarían si se levantaran o

Tales comentarios, directamente del Kremlin, son la señal más clara hasta el momento de que Rusia está tratando de presionar a Europa para que revoque las medidas económicas tomadas para castigar a Rusia por su invasión no provocada de Ucrania,

para que los gallos puedan volver a aparecer en invierno.

en su único compresor restante.

Los legisladores europeos han acusado repetidamente a Rusia, tradicionalmente su mayor proveedor de energía, de convertir las exportaciones de energía en armas para aumentar los precios de las materias primas y sembrar la inseguridad en el bloque de 27 naciones. Moscú niega haber utilizado la energía como arma. El gigante energético estatal de Rusia, Gazprom, detuvo todas las exportaciones a

través de Nord Stream 1 desde el 31 de agosto, citando trabajos de mantenimiento

Pero aunque el flujo debía reanudarse después de tres días, Gazprom citó el viernes una fuga de petróleo para el cierre indefinido del oleoducto.El impactante anuncio siguió a una declaración conjunta de las potencias económicas del G-7 que respaldan una propuesta para introducir un mecanismo de límite de precio en el petróleo ruso. .

En lo que los analistas energéticos ven como una escalada del intento de Rusia de infligir un daño económico a la región, el Kremlin ha dicho desde entonces que la

reanudación del suministro de gas a Europa depende completamente de que Europa levante sus sanciones económicas a Moscú. La interrupción del suministro del gasoducto Nord Stream 1, que conecta Rusia con Alemania a través del Mar Báltico, hizo que los precios del gas en Europa se

dispararan el lunes en medio de muchos temores de que partes de Europa se vean

obligadas a racionar la energía durante el invierno y el riesgo de una recesión en la

región. **Gazprom frente a Siemens Energy** Mientras tanto, el director general adjunto de Gazprom Vitaly Markelov dijo Reuters el martes que el flujo de gas a través del gasoducto Nord Stream 1 no continuaría

Siemens Energy no estuvo disponible de inmediato para hacer comentarios el martes cuando INFOTOTALle preguntó.

hasta que Siemens Energy en Alemania reparara el equipo defectuoso.

Sin embargo, la compañía dijo a Reuters que Gazprom no la contrató actualmente para realizar trabajos de mantenimiento en la turbina con el presunto derrame de

petróleo, pero que está en espera. siemens energía adicional que «no puede conciliar esta nueva presentación basada

El director ejecutivo adjunto de Gazprom, Vitaly Markelov, dijo a Reuters el martes que el flujo de gas a través del gasoducto Nord Stream 1 no se reanudaría hasta que Siemens Energy en Alemania reparara el equipo defectuoso.

Mark Dixon, fundador de Moral Rating Agency, una organización de investigación que se enfoca en empresas extranjeras en Rusia, dijo que Gazprom, que culpa a

Siemens Energy por la interrupción del suministro de gas, es «otro ejemplo de una

«Rusia mintió en la invasión y ha mentido desde entonces", dijo Dixon. «Gazprom es

en la información que se nos puso a disposición durante el fin de semana».

President Vladimir] Putin».

político, en una nota de investigación.

Viene el invierno

casas calientes durante los meses más fríos.

invernal ya extremadamente desafiante.

mentira estatal de la Federación Rusa».

Sascha Schuermann | Afp | imágenes falsas

Rusia, no se equivoquen. No tiene más remedio que mentir al unísono. [Russian Rusia ha recortado el suministro de gas a Europa en los últimos meses, y los flujos a través del gasoducto se mantuvieron en solo el 20% de los volúmenes acordados antes de la interrupción indefinida.

"El intento de Rusia de volver a cortar el suministro de gas a la UE mientras la región se esfuerza por reponer las existencias antes del invierno es una nueva escalada de su

política durante los últimos meses de infligir dolor económico a Alemania, la

economía más grande de la UE, a través de repetidos cortes de suministro.

«Fuentes en Berlín dicen que ahora están haciendo todos los planes de energía de invierno asumiendo un suministro cero de Rusia», agregaron. «Eso significa que ahora también habrá un enfoque en el centro y el sur de Europa, que todavía obtiene gas ruso, incluso a través de gasoductos que transitan por Ucrania y Turquía».

Los políticos europeos están actualmente Compite para asegurar el suministro de gas en las instalaciones subterráneas para tener suficiente combustible para mantener las

Los analistas de energía dicen que la última medida de Rusia de suspender el flujo de gas a través de la principal ruta de suministro de Europa podría exacerbar un período

consumidores de gas», dijeron analistas de Eurasia Group, una consultora de riesgo

incertidumbre sobre los balances energéticos para el próximo invierno», dijeron los analistas de la consultora energética Rystad Energy en una nota de investigación, señalando que los precios al contado de la electricidad han subido a «niveles sin precedentes» en todo el oeste. Europa. «

«Este último movimiento ha aumentado significativamente el riesgo de que Europa

no reciba más flujos de gas a través de Nord Stream 1 durante el invierno»,

=

«El sector energético europeo sigue impactado por la volatilidad de los precios y la

Mas noticias:

• El suministro de gas de Rusia a Europa bajo escrutinio -... • Polonia y Bulgaria dicen que Rusia detiene el suministro de...

agregaron.

Tabla de contenidos

2. Viene el invierno

1. Gazprom frente a Siemens Energy

- Nuevo gasoducto impulsa el esfuerzo de Europa para facilitar... • Rusia corta hasta nuevo aviso del suministro de gas en el... • Ucrania denuncia que Rusia ha cortado el suministro de gas...
 - Rusia podría cortar el suministro de gas a Europa, advierte...

• Las inundaciones en Europa y China interrumpen las cadenas...

• Rusia corta el suministro de gas a Polonia y Bulgaria por...